
“1, QEâmaraWunin'pal he Étheirân33er
ªmainar 32511 Gforum

REQUERIMENTO DESPACHO

EMENTA

Solicito a retirada de uma lombada na ma
Fernando de Lazzarr n“ 546 no barrrc Qurnuno
Faccil

Nº .., HbuulUl

Senhor Presidenle,

Prºcurado pelo munícipe Armando de Souza Carvalho, resrdente em nussa
crdade ne me Fernando de Lazzerr, com protocolo lume ao SAM de número 4248772 , que
recorreu a este Vereador, solrcuando a remada de uma lambada O municrpe sohmla & retirada de
uma lombada no locar marcado

rato pasta na rorrna (egrmental seja marcado ao Senhor PreVerln Munrcrpar
de Ribalrãn Prem, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa mame, dentro do prazo e mnurçaes expressamente
previstas no amgo aªh. parágraros zº e 3” da LOM

Sala das Sessões, 20 de agosto de 2019

Jean Corauci
Vereador


